
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 萬谷 竹彦

１ 令和５年度の光市予算について
（１）予算編成に向けての市長の思い、そして基本的な

考え方
（２）令和５年度の財政見通し

２ ハラスメント対策について
（１）ハラスメントが発生しづらい仕組みづくりの現状

とこれから

３ 瀬戸風線・光駅の整備について
（１）瀬戸風線の現状とこれから
（２）光駅拠点整備基本設計の進捗状況

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 教育長の所信について
（１）１期目の総括及び２期目を迎え、職責についての

抱負や信念、自らの考えをお示し下さい。

２ 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の民間譲渡
について
（１）民間譲渡に向けた進捗状況
（２）譲渡による募集の内容
（３）補助金等の取り扱いについて
（４）今後のスケジュールについて

３ 市民の皆様からの切実な要望
（１）県道徳山光線八幡所ポケットパークの放置自動車

撤去を
（２）旧大和簡易水道施設の撤去を
（３）大和あじさい苑の改善を

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 仲山 哲男

１ 「ゆたかな社会」実現にむけて
（１）令和５年度予算編成にむけた市長の想いと反映につ

いて
（２）令和５年度の財政見通しと行財政構造改革の推進

２ コロナ禍における病児保育について
（１）病児保育の開設状況について
（２）利用者の状況について
（３）ニーズと充足について

３ コロナ禍の今こそ、野外活動
（１）周防の森ロッジ主催事業の実施状況と効果について
（２）今後の新たな展開について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 西﨑 孝一

１ 施設一体型小中一貫校について
（やまと学園は、出来るのか）
（１）なぜ施設一体型小中一貫校なのか

そのメリットは何か
（２）やまと学園準備委員会について
（３）残された４小学校の施設の活用はどうするのか
（４）建設スケジュールについて
（５）事業費の確保はいかがするのか

２ 自治会をめぐる諸問題について
（１）自治会の役割と現状について
ア 未加入者の増加について
イ 役員のなり手不足について
ウ 広報ひかり等の配布について
エ ごみの収集問題について

（２）自治会の防災活動について
ア 避難所運営マニュアル、災害時対応マニュアル
について

イ 消防団との連携について
（３）市としての自治会に対する援助策について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 田邉 学

１ 個人情報保護制度の在り方について
（１）個人情報保護制度の見直しの内容について
（２）個人情報保護制度の見直しに伴う問題点について
ア 国が地方自治体の個人情報保護条例を廃止する
目的はどのように考えるか

イ 個人情報保護法施行条例は、国が示した条文
例を参照したのか

２ コロナと物価高騰から、暮らしと、命を守る自治体で
の取り組みと財源について
（１）「コロナ感染症対応地方創生臨時交付金」につい

て
（２）国民健康保険税の引下げ、光市独自の減免制度の

拡充について

（３）学校給食の無償化について
（４）子どもの医療費助成制度の拡充について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 中村 譲

１ 小中一貫やまと学園について
（１）進捗状況について
（２）今後のスケジュールについて

２ 新型コロナウイルス感染症に関連した様々な対応の変
化等
（１）９月以降の感染状況及び第８波の感染拡大に伴う

行政の対応について
ア ９月以降の感染状況について
イ 第８波への対応に関する国・県の最新の通達に
ついて

（２）ワクチン接種について
ア 乳幼児、小児、12歳以上等ワクチンの接種率等
について

イ オミクロン株対応ワクチンの有効性及び接種率
等について

（３）地域を助ける経済対策について
ア コロナ克福商品券発行事業の状況
イ コロナ克福商品券（子育て世帯応援分）発行事
業の進捗状況

ウ 電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金
給付事業の進捗状況

（４）新型コロナウイルス感染症と疑われた場合と濃厚
接触者になった場合の個人の対応について

（５）塩野義製薬が開発した飲み薬の状況について

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 小林 隆司

１ 幼児期の教育・保育の充実に向けて
（１）質の高い幼児期の教育・保育を実現するための取り

組みと市立保育園・幼稚園の再編状況
（２）本市及び近隣市町における待機児童の状況と今後の

見通し
（３）デジタル保育推進事業
ア 実績
イ 保育士へのＩＣＴ教育

（４）コロナ禍における保育状況とその課題
ア 行事の在り方
イ 保護者とのコミュニケーション
ウ コロナ禍における保育

２ だれもが安心して暮らし続けるための行政支援について
（１）本市の出火状況と火災を防止するための取り組み
（２）市民が火災に見舞われた際の相談窓口と元の生活を

取り戻すまでの支援

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 大田 敏司

１ 公共施設のトイレについて
（１）公共施設のトイレの洋式化と数について
（２）公共施設のトイレにおける備品等の設置について

２ これからの介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」
について
（１）介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の民間

譲渡に対し、その後について
（２）民間譲渡までの間の年度の経営や運営について

３ 市長に聞く
（１）政治家の不正に対して市長の考え方をきく

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 仲小路 悦男

１ 入札制度の現況と課題について
（１）市長部局における入札
ア 一般競争入札及び指名競争入札
イ 随意契約
ウ 公募型プロポーザル

（２）公営企業における入札
ア 水道局
イ 病院局

２ 補聴器購入費の助成について
（１）現行の助成制度と利用状況
（２）今後の助成制度の拡充

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 西村 慎太郎

１ 市民の財産に関わる重要事項について
（１）居住や営業等に供する土地に係る制限等について
（２）解消方法について

２ アルゼンチンアリへの対応について
（１）現在の市内生息地域について
（２）現在の対策について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 早稲田 真弓

１ 市民の生命・財産を守るために
（１）Ｊアラートの誤作動について
（２）行政が行うことと市民のとるべき行動は
（３）有事の場合の避難所の開設について

２ 光市の観光振興について
（１）コロナ禍での取り組みについて
ア 令和３年度までの取り組みについて
イ 令和４年度の取り組みについて

（２）課題と今後の取り組みについて

３ 安心して楽しめる光市のおまつりのあり方とは
（１）光まつり
（２）ひかりふるさとまつり
（３）３年ぶりの開催にあたり工夫した点
（４）成果と今後の課題について
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